



日本共産党

北区議会議員

のの山けん 区政レポート

http://kyoukita.jp/nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.348 2015.6.10

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

戦争 法案

国会で審議すればするほど 違憲性明らかに

安倍政権が「夏までに成立させる」などとしている戦争法案。しかし国会で審議すればするほど、その違憲性が浮き彫りになっています。憲法じゅうりんの法案は、廃案しかありません。

戦後、日本政府の 憲法9条に関するす べての見解は「海外 での武力行使は許さ れない」ことを土台 としてきました。と ころが、昨年7月1 日の「閣議決定」と、 それを具体化した戦 争法案は、集团的自

衛権の行使を容認し、 日本に対する武力攻 撃がなくても、他国 のために武力行使す る。海外での武力行 使に道を開くものと なっています。それ は、一内閣の専断で、 従来の憲法解釈の根 本を百八十度転換す

「武器を使用する」 ことを認め、アフガ ニスタンで多数の犠 牲者を出した国際治 安支援部隊（ISAF） のような活動への 自衛隊の参加も否 定しませんでした。

与党推薦の参 考人も「違憲」

4日の衆議院憲 法審査会では、与党 推薦の参考人を含め、 招致された3人の憲 法学者全員が、戦争 法案は「憲法に違反 する」と意見表明し ました。

る立憲主義 の破壊であ り、憲法9 条の破壊に ほかなりま せん。

安倍首相 は、日本共 産党の追及 に、「戦闘 地域」で自 衛隊が攻 撃されたら

これだけ違憲性が 明瞭な法案を、国会 での多数を頼んで強 行するようなことが あってはなりません。 日本共産党は引き続き、 廃案を求めて全 力をあげるものです。



戦争法案反対を訴える、のの山区議(左)

3000筆超国会へ 反対署名を提出

全国各地で戦争法案に反対する行動や署名運動が広がっています。

日本共産党北地区委員会は9日、区内で集めた反対署名の第1次分3098筆分を、池内さおり衆議院議員を通して国会に提出しました(写真)。



初夏の山梨

自然を満喫

民団北支部・北区日韓親善協会がバスツアー



ハーブ庭園を訪れるバス旅行参加者一行

7日、民団北支部主催の「エンジョイバスツアー」（北区日韓親善協会後援）で、初夏の山梨に出かけてきました。

午前8時に赤羽を出発したバスは、先ごろ開通したばかりの王子南ランプから首都高に入り、中央道で山梨へ。ハーブ庭園を見学した後、立ち寄った、さくらんぼ農園では、昼食前にもかかわらず食べ放題のさくらんぼ狩り

午後8時に赤羽を出発したバスは、先ごろ開通したばかりの王子南ランプから首都高に入り、中央道で山梨へ。ハーブ庭園を見学した後、立ち寄った、さくらんぼ農園では、昼食前にもかかわらず食べ放題の甘いさくらんぼを、たくさん頬張りました。



食べ放題のさくらんぼ狩り

石和温泉ホテルふじでは、ゆつくりと昼食・入浴休憩をとり、最後の訪問地勝沼ワイン工場へと向かいました。工場内の見学後は、お待ちかねのワイン試飲

岩淵町 八雲神社祭礼

6日、7日の両日は、岩淵町の八雲神社祭礼がおこなわれました。毎年恒例の英（はなぶさ）太鼓、ボーカルグループ Timber の演奏が鳴り響き、子どもたちは境内に並んだ夜店で買い物を楽しんでいました。（のの山けん）

第14回 北区民主商工会 夜のオリエンテーリング



4日、第14回を数える「夜のオリエンテーリング」に参加。カレー屋、中華料理店、ショットバーの3軒で、食べ歩き・飲み歩きを楽しみました。（のの山けん）



はなぶさ太鼓

ボーカルグループ Timber

